
【陈晶/文】为开好党史学习教育专题民主生活会，科学谋划学院

各项工作，着力推进学院高质量发展，1 月 10 日—11 日，农学院党

委先后召开青年博士、统战人士、系主任与教研室主任、教师党支部

书记与支部委员、班主任与辅导员等五个层面的座谈会，学院全体班

子成员参加会议，充分倾听师生代表的意见建议。 

10 日上午 9：00，青年博士座谈会由副院长李培富主持。会上，

青年博士们纷纷结合自身实际，就实验条件制约、青年教师职业发展、

增加学术交流等方面提出了意见建议。 

10 日上午 10：30，统战人士座谈会由党委副书记葛志军主持。

会上，统战代表们就学院民主党派的支部学习和建设、进一步推进产

学研结合、完善学生培养方案和加强对外交流等方面提出了意见建议。 



10 日下午 14：30，教师党支部书记与支委座谈会由党委副书记

葛志军主持。会上，代表们结合学院党建与业务融合、支部学习、党

员先锋作用发挥等方面有针对性地提出意见建议。 

10 日下午 14：30，系主任与教研室主任座谈会由副院长李培富

主持。会上，代表们就学院加强一流专业建设、合理分配公共资源、

扩大科研空间、引进高层次人才等提出了意见建议，同时针对青年教



师发展这一领域存在的学科团队建设、专职岗位设立、职能培训等问

题展开了讨论，积极建言献策。 

11日上午 9：00，辅导员与班主任座谈会由党委副书记李文华主

持。会上，代表们针对学生职业规划、创新能力培养、学生就业、学

风建设等问题进行了充分交流，提出许多宝贵的意见建议。 

此次征求意见座谈会涉及学院建设发展、青年教师与学生成长等



方面的问题，学院领导班子认真听取了来自一线教师及其收集学生反

馈的意见建议，为开好本次民主生活会打下了坚实的基础。 

学院院长马红彬就代表们在座谈中提出的问题进行了详细的解

答，并表示学院会把实现好、维护好、发展好广大师生的根本利益作

为重中之重。他强调，下一步学院将对大家提出的意见和建议进行梳

理总结，尽快拿出整改措施，抓好落实；要求各专业在人才培养方案

制订的过程中要立足区域环境，结合师资现状，做好专业定位，同时

注重加强学生专业认知和职业规划教育，引导学生树立正确的就业观、

择业观。 

学院党委书记武林波谈到，各位代表的发言着眼学院发展全局、

问题找得准，建议提得实，讲的都是真话、实话、心里话，体现了对

学院事业发展的高度负责的精神。对大家提出的好思路好建议，学院

党委将认真梳理，深入研究，拿出举措，改进工作。她强调，学院党

委要结合学校政策进行顶层设计，规范制度，加强制度的执行力。要

通过抓实基层党建，建设好支部、培养好学生，将党建与业务深度融

合，凝心聚力推动学院各项工作在新的起点上更好更快发展。 

 

 

 

 

 


